



CCOO INDUSTRIA irrumpe en el comité de empresa de la central térmica de NATURGY en La Robla.

Tras varias décadas sin representatividad, nuestro sindicato obtiene 2 representantes de los 5 posibles.

Desde **CCOO** Industria queremos agradecer al conjunto de la plantilla su participación en las elecciones sindicales y de forma especial, lo hacemos con las personas que con su voto han apoyado la candidatura presentada por los compañeros y compañeras que llevaban nuestras siglas.

No podemos esconder nuestra satisfacción por el excelente resultado. Tras varias décadas sin poder obtener representante alguno en el Comité de empresa, por fin lo hemos conseguido.

De un total de 80 electores, pasaron por las urnas 72 votantes, alcanzando el 90% de participación. **CCOO** con 28 votos obtiene dos representantes en el Comité de empresa por los 44 votos que recibe USO que le otorga tres.

A pesar de haber obtenido un resultado discreto, lo valoramos como muy importante, puesto que, si tenemos en cuenta los citados antecedentes es histórico que hayamos obtenido representación. A nadie se le escapa, que detrás, ha habido un trabajo contundente por el conjunto de la organización de modo coordinado con nuestros compañeros y compañeras que formaban parte de la candidatura.



Desde **CCOO** Industria, vamos a trabajar de forma constructiva, al objeto de mejorar todo lo posible las condiciones de la plantilla y dar respuesta positiva a la responsabilidad que el conjunto de compañeras y compañeros de forma democrática nos han otorgado. Se abre un espacio nuevo de trabajo, con mucha ilusión en sacarlo adelante.

**ES EL MOMENTO!****CCOO**
HICIMOS HACEMOS HAREMOS HISTORIA